

À l'attention du Président de l'ARSLA,

Objet: Candidature au Conseil d'Administration de l'ARSLA

Monsieur,

- Diagnostiqué en novembre 2021 de la SLA avec mutation du gène SOD1, je suis animé par la volonté de m'engager activement au sein de l'ARSLA pour contribuer à l'accès équitable aux traitements et à la défense des droits des patients.
- Depuis mai 2022, je suis traité par Qalsody, et cette expérience personnelle m'a sensibilisé aux enjeux cruciaux auxquels nous sommes confrontés : délais d'accès aux traitements, persévérance dans le temps, besoin d'accompagnement, mais aussi espoir, solidarité, cohésion et force collective.
- Père de deux enfants, j'ai à cœur de mettre mon énergie et ma voix au service de l'Association afin de faire avancer concrètement les causes que nous partageons : soutien aux malades et à leurs proches, sensibilisation du public, et plaidoyer auprès des institutions (À cette occasion, j'ai pu témoigner sur la nette diminution des symptômes grâce au traitement Qalsody, au ministère de la Santé, accompagné de Sabine Turcoman et du Pr Coratier).
- Intégrer le CA de l'ARSLA représente pour moi une opportunité de porter ces valeurs.
- Je vous remercie vivement pour l'attention que vous porterez à ma candidature et me tiens disponible pour tout échange complémentaire.
- Veuillez agréer, Monsieur, l'expression de mes salutations distinguées,

Christophe Tardieu,

